

Nous sommes dans le temps de l'Avant !



2ième dimanche de l'Avent

Nous sommes dans le temps de l'Avant !

Ca va pas non ! Pas avant mais Avent ... Tout de même, quelle ignorance ! Bah il plus de culture tout fot le camp !

Ne râle pas ce n'est si faux nonus sommes bein dnas le temps avant Noël, non !

La couronne de l' Avent c'est bien avant Noël et el calendrier de l' Avent !

Moi j'aime jouer avec les mots : A "Avent" rajoutons ément (aimant!!!) cela fait Avénement !

L'Avent c'est littéralement : « adventus » l'avènement, l'action d'arriver, une approche, une incursion, une viste

Dans la Rome antique l'adventus était cette cérémonie de l'accueil solennel de l'Empereur dans une ville !

Pour nous chrétiens l'Avent (adventus) c'est le temps de l'accueil de Celui qui vient !

Alors chantons à tue tête :

Voici qu'il vient !

Voici qu'il vient le Bien aimé de Dieu !

Voici qu'il vient le Prince de la paix !

Voici qu'il vient le Messie annoncé !

Dieu vient chez nous ! »

Alors oui « Il arrive, préparez le chemin du Seigneur. » C'est le message de l'Avent...

Seulement voilà il y a un petit problème : par où va-t-il arriver ?

Le chemin n'est pas en état !

C'est pourquoi il va falloir redresser les passages tortueux, aplanir les routes déformées ! Tout ce qui ne va pas en moi ...

« Préparer la route » Quel chantier ! Prenons connaissance de la fiche de Chantier !

Objectif : créer un chemin à cette Parole de Dieu qui court dans le désert...

Comme au commencement l'Esprit planait sur les eaux, il s'agit de faire prendre terre à la Parole !

Une Parole qui n'a pas encore de porte-parole : tout juste faisons-nous connaissance avec un avant-coureur attentif Jean Baptiste : qui se présente à nous comme un ouvreur, un géomètre, il sera le chef de chantier : « le cantonnier de la Parole » Ou en ce jour de neige le chasse neige de la PAorle ! Pour que ça roule !

Le chantier est un grand chantier ! A nous de prêter main forte à Jean Baptiste. Il reste des chemins à aplanir : dans notre monde où dans la cours de récré il ya parfois des mauvais coups dans nos maisons où parfois nous disons aux frères ou sœurs aux parents aux enfants : débrouille toi j'ai autre chose à faire !!!

Dans notre monde qui exploitent les pays pauvres; dans notre société de sans toit, sans travail, sans-papiers, sans « pouvoir s'en sortir. »

**Le chef de chantier me tend la pelle ou la pioche pour combler, abaisser, aplanir en un mot : préparer la route, pour que tous, même les plus petits,
« puissent voir l'astre de lumière annoncée, le salut de Dieu. »**

**Comblons nos manques, rectifions nos erreurs, revoyons le sens de notre vie, car le Seigneur vient!
Cet inouï cette soif de Dieu de rencontrer l'homme,
c'est inouï cette confiance qu'il m'accorde tout cet Amour qu'il vient nous donner !**

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 3, 1-6)

L'an quinze du règne de l'empereur Tibère, Ponce Pilate étant gouverneur de la Judée, Hérode prince de Galilée, son frère Philippe prince du pays d'Iturée et de Traconitide, Lysanias prince d'Abilène, les grands prêtres étant Anne et Caïphe, la parole de Dieu fut adressée dans le désert à Jean, fils de Zacharie.

Il parcourut toute la région du Jourdain ; il proclamait un baptême de conversion pour le pardon des péchés, comme il est écrit dans le livre du prophète Isaïe : À travers le désert, une voix crie : Préparez le chemin du Seigneur, aplatissez sa route.

Tout ravin sera comblé, toute montagne et toute colline seront abaissées ; les passages tortueux deviendront droits, les routes déformées seront aplaniées ; et tout homme verra le salut de Dieu.

Lundi 11 Decembre 2017